

MARBELLA

## La decisión del Supremo sobre San Pedro se conocerá en diez días

11.03.09 - JOSÉ ANTONIO GARCÍA | MARBELLA

Los miembros del Tribunal Supremo deliberaron ayer sobre el recurso presentado contra el fallo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, que denegó en su día la independencia a San Pedro Alcántara. Mientras esto sucedía, a las puertas del tribunal, vecinos de este núcleo de población se concentraron por espacio de dos horas y media para reclamar la segregación y un Ayuntamiento propio. La decisión del Supremo se conocerá en diez días.



Los independentistas, en el Supremo./ SUR

Dos autobuses partieron la madrugada del martes, después de la concentración de los vecinos en la Plaza de la Iglesia para reclamar un Ayuntamiento propio, con destino a Madrid. Alrededor de cien personas viajaron, a las que se sumaron en la capital de España otras que se trasladaron por sus propios medios y los vecinos de San Pedro que residen allí. Todos juntos portaron banderas andaluzas, además de hacerse notar a través de un megáfono. «La verdad es que ha sido una experiencia muy gratificante, comportándonos además de manera pacífica, sin problemas», destacó Manuel López, el presidente de la Comisión Promotora por la Independencia, esperanzado con la decisión del Supremo: «También se han incorporado a esta concentración de Madrid muchos jóvenes de San Pedro que estudian en Madrid; la verdad es que deseamos terminar con éxito este camino independentista que se prolonga durante más de 20 años».

### «No hay sentir popular»

Por otra parte, la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz, subrayó ayer que se trata de un procedimiento, el de la petición de la independencia, que se inició hace 20 años, «cuando podrían existir razones políticas y sociales porque los habitantes de San Pedro sentían que no recibían los servicios correspondientes desde el equipo de gobierno de Marbella». Según la alcaldesa, no existe como tal un movimiento reivindicativo de independencia en San Pedro: «El que anoche (por la noche del lunes) hubiera 500 personas reclamando una independencia, de 35.000 habitantes, manifiesta claramente la voluntad y el sentir popular que hay en San Pedro». Muñoz reiteró su compromiso por «resolver los problemas de los vecinos con un trato equitativo».

Por su parte, IU denunció «la gravedad de las prácticas represivas ordenadas por el equipo de gobierno contra la organización y difusión de la manifestación celebrada el lunes». Su concejal y portavoz, Enrique Monterroso, criticó que la alcaldesa «diese orden para impedir la circulación por las calles de San Pedro de una caravana de vehículos animando a la participación y exhibiendo banderas andaluzas». Monterroso consideró que «independientemente de que se pueda compartir o no la convocatoria ciudadana», los derechos de libertad de expresión y manifestación «deben prevalecer».

#### **JUAN SAMPEDREÑO**

HAYA PAZ VECINOS, ENTIENDO LOS ANIMOS, DEMOSTREMOS QUE LOS SANMPEDREÑOS SOMOS GENTE CIVILIZADA. SI EL PROBLEMA ES EL PUERTO BANUS, Y YO SUPIERA QUE NOS DABAN LA INDEPENDENCIA YA, Y DE MI DEPENDIERA, HARIA EL SIGUIENTE TRATO: DESDE RIO VERDE A BENABOLA Y DESDE LA N-340 HASTA EL MAR (PUERTO) ,QUE SE LO QUEDE EL AYUNTAMIENTO DE MARBELLA, EL RESTO TODO PARA SAN PEDRO ALCANTARA, PERO INDEPENDENCIA YA. TOMEN NOTAS POLITICUCHOS DE 3 AL CUARTO.

#### **AL ANTI SAMPEDRO**

ESTE EL EL MALAGUEÑO DE AYER NO??? MIRA LA VERDAD ES QUE PARA TENERNOS TANTO ASCO... NOS DAS BASTANTE JUEGO NO... PERO BUENO SI TORREMOLINOS ERA DE MALAGA Y CONSIGUIÓ LA INDEPENDENCIA, A TI QUE TE IMPORTA LO DE SAN PEDRO, SERÁ QUE TIENES ENVIDIA DE ALGO POR QUE SI NO ES INCOMPRESIBLE, ALGO TE HABRÁ DOLIDO DEMASIADO PARA TANTO ASCO QUE NOS TIENES SERÁ QUE ALGUIEN DE AQUÍ NO TE QUISO.... Y PARA NO A LA INDEPENDENCIA, TEN TU UN POCO DE CORDURA EL PUERTO BANUS SI NOS PERTENECE SERÁ NUESTRO Y VOSOTROS OS VAIS A QUEDAR CON LO QUE SOIS, SIMPLEMENTE MARBELLA QUE SIN NOSOTROS, SIN LO QUE NOS PERTENECE OS QUEDAIS SIN NADA

#### **19 de Octubre, día de San Pedro**

Hay una cosa que no entiendo: si los que vivimos en San Pedro somos unos catetos y en San Pedro está lo peor de Marbella. ¿por qué la gente de Marbella no nos da su apoyo para que en Marbella haya 35.000 catetos menos? Sin embargo, cuando sucede algo bueno en San Pedro, los medios de comunicación mencionan Marbella; cuando se toman las cartas, y es una desgracia lo que ha ocurrido en San Pedro, sí que mencionan San Pedro y no Marbella para no echarse más tierra encima. PARA LO BUENO Y PARA LO MALO, SAN PEDRO INDEPENDIENTE!!

#### **FUERA MARBELLA**

QUE NO MONSTRUO, QUE ERES MARBELLERO, QUE SE TE VE EL PLUMERO...PERO AGRADEZCO QUE TE INFORMES TAN BIEN DE NUESTRO PUEBLO. LOS INSULTOS DÉJALOS PARA TUS VECINOS. FUERA MARBELLA, BOIKOT A MARBELLA.

#### **ANTI SAMPEDRO**

LO PRIMERO QUE SOY DE MALAGA NO DE MARBELLA.LO SEGUNDO LO DE EXPLICAR A LOS GUIRIS QUE GUIRIS SI A TU PUEBLO VAN UNOS POQUITOS QUE SE PIERDEN JAJAJAJA PERO QUE PUEBLO SI SOIS UNA BARRIADA PEQUEÑA,Y QUE CULTURA,Y QUE GENTE SI SOIS LA GENTE MAS MALA Y ENVIDIOSA QUE AH.Y ADEMAS PARA ALGO TAN IMPORTANTE QUE LLEVAIS ESPERANDO TANTO TIEMPO Y SOLO VAIS UNOS POCOS 1000 DE 8000 NI UN 12% DE LOS HABITANTES JAJAJAJA MEJOR ASI CABEIS A MAS CON LA MIERDA QUE OS VAN A DAR ASI CABEIS A UN POCO MAS PARA CADA UNO Y MIENTRAS TENEIS A VUESTRO ALCALDE ENCONTRA QUE MAS QUEREIS SI VOTAIS A UN MONIGOTE DE MARBELLA JAJAJAJAJA VIVA SAN PEDRO IDEPENDIENTE JAJAJAJAA QUE VIVA PERO EN OTRO SIGLO NO EN ESTE

#### **PARA ANTI SAMPEDRO**

tu si que eres una mierda, y si tenemos esa plaza es por que los impuestos os los comeis los de Marbella, si obtenemos al final la independencia LA MIERDA VA A SER PA VOSOTROS

#### **ORTU**

OJALA NOS DEN LA INDEPENDENCIA, ESTOY HARTO DE EXPLICARLE A LOS GUIRIS QUE ESTO NO ES MARBELLA, QUE MARBELLA ESTA A 9 KM . VIVA SAN PEDRO INDEPENDIENTE!!!!

#### **VIVA SAN PEDRO INDEPENDIENTE**

INDEPENDENCIA YA!!! Y A QUIEN LE PIQUE QUE SE RASQUE.

#### **ANTI SAMPEDRO**

SABEIS LO QUE OS VAN A DAR LA INDEPENDENCIA JAJAJAJA LO QUE OS VAN A DAR ES UNA MIERDA A LOS 1000 QUE ESTABAI EN LA MIERDA DE PLAZA QUE TENEIS CATETOS

#### **JUAN SAMPEDREÑO**

SRA. ALCALDESA, YA NO SE TRATA SOLO DE RAZONES SOCIALES Y POLITICAS, QUE SIGUE IGUAL LO BUENO PA MARBELLA Y LAS MIGAJAS PARA SAN PEDRO, SE TRATA DE UN ORGULLO , DE UN SENTIMIENTO, Y DE OTRAS MUCHAS COSAS, POR LAS QUE LOS SAMPEDREÑOS QUEREMOS SER PUEBLO!!! ENTERESE DE UNA... VEZ SRA. QUEREMOS SER INDEPENDIENTE Y DEPUES QUE GOBIERNE NUESTRO PUEBLO, EL PARTIDO QUE ELIGAMOS LOS SAMPEDREÑOS, QUE YA ES HORA.

#### **A VASCOS SANPEDREÑOS**

PUES VENTE A VIVIR A SAN PEDRO CAMPEON!! NOTARÁS LA S CARENCIAS QUE SUFRIMOS Y PAGANDO LOS MISMOS IMPUESTOS QUE LOS MARBELLEROS. HABER SI ESO ES TE IBA A PARECER UNA TONTERIA, LISSSSSTO. VIVA SAN PEDRO INDEPENDIENTE!!!!

#### **A TROYANO**

EL SEÑOR TROYANO ILUSTRE VECINO SAMPEDRERO PROHIBE EL USO DE MEGAFONIA PARA ANUNCIAR EL EVENTO POR MOTIVOS DE RUIDO, PROHIBE EL USO DE BANDERAS DE ANDALUCÍA, Y EL USO DEL BALCÓN DE LA TENENCIA DE ALCALDÍA, Y ESO QUE MILITO EN ISP. CHAQUETERO Y MARBELLERO SE MERECE TODO EL DESPRECIO POSIBLE. VETE A MARBELLA PELELE, QUE ASÍ PAGAS A TUS VECINOS QUE DURANTE TANTO TIEMPO TE HAN DADO DE COMER. FUERA, FUERA, FUERA QUE ESTO NO ES MARBELLA

#### **INDIO**

FUIMOS EN TORNO A 1000 EN LA PLAZA DE LA IGLESIA, Y ESO QUE PROHIBIERON LA MEGAFONÍA EL SEÑOR TROYANO ( PELELE ), 300 EN MADRID, 8500 FIRMAS EN LOS 80, Y SI HACE FALTA RECOGEREMOS OTRA VEZ LAS QUE SEAN NECESARIAS Y TE LAS PLANTAREMOS EN LA CARA SEÑORA ALCALDESA Y MARBELLEROS...INDEPENDENCIA YA!!!

#### **CRIS**

LO QUE LE PREOCUPA A LA ALCALDESA ES QUE LO QUE LOS TERRENITOS QUE ACABA DE CEDER A BENAHAUIS PARA PODER URBANIZAR CON LA CONSTRUCTURA DE SU MARIDO, SE QUEDE SIN ELLOS...JAJAJA, ESPECULA CON SUELO MARBELLERO CORRUPTA!!!!...FUERA DE SAN PEDRO...INDEPENDENCIA YA!! SAN PEDRO NO ES MARBELLA

#### **TONI**

A VASCOS SAMPEDREÑOS Chico la verdad es que me confundes, que somos vascos sampedreños?? o Marbellies?? no se cuando consigamos la independencia a ver con que os quedais, quizas querais ser de San Pedro de Alcantara, y no de Marbella

#### **INDEPENDENCIA YA!**

FUERON 300 A MADRID Y SÓLO 500 A LA PLAZA DE LA IGLESIA?, UN POCO RARO NO ALCALDESA, SE NOTA EL MIEDO. A LA ESCORIA MARBELLERA, FUIMOS 1000 TODAVÍA OS VAIS A QUEDAR SIN VUESTRO PRECIADO PUERTO BANÚS. FUERON 8500 FIRMAS EN SU MOMENTO Y SERÁN 35000 Y LAS QUE HAGA FALTA. Y SI EL SUPREMO LO NIEGA SEGUIREMOS LUCHANDO HASTA QUE RECONOZCAN LO QUE SOMOS: UN PUEBLO INDEPENDIENTE A 9 KM DE MARBELLA. Y TODOS LOS MARBELLEROS QUE POR LO VISTO ESTÁN OFENDIDOS: A CHUPARLA!!!! QUE ESTO NO ES MARBELLA, FUERA, FUERA, FUERA.

#### **A VASCOS SAMPEDREÑOS**

PUESTOS DE TRABAJO?? EN MI TRABAJO SOMOS MÁS DE VEINTE Y EL 70 % DE MARBELLA, ASÍ QUE.... NO SE IGUAL NECESITARIAIS USTEDES MÁS TRABAJOS Y A TOMAR POR CULO TE VAS TU QUE IGUAL TE GUSTA!!! ADEMÁS SI NO TE INTERESA EL TEMA NO PIERDAS EL TIEMPO EN ESCRIBIR MARBELLERO...

#### **SAMPEDREÑO**

¡¡¡¡VIVA SAN PEDRO INDEPENDIENTE!!!! No pararemos hasta conseguirlo.

**noalaindependencia**

San Pedro barriada de marbella y punto.

**Panchito**

Saludos me parece una grata respuesta de el pueblo de san pedro, pero no se llega ni a considerarse manifestacion por la poca gente reunida poca gente siente este pueblo, asi nos va, Sr. lopez se acuerda cuando se podia conseguir en un pleno ?? Ahora que comanda la independencia. me alegraria mucho si se consiguiere pero las malas artes siempre traen malas consecuencias saludos libertarios politiquillos

**Vascos San Pedreños**

ANDA E IROS A TOMAR POR EL CULO CON VUESTRA INDEPENDENCIA. CON LA CRISIS QUE HAY Y LOS GILIPOLLAS ESTOS LIANDOLA MAS CON ESTAS TONTERIAS, EN VEZ DE PREOCUPARSE POR CREAR TRABAJO EN SAN PEDRO. POR SI NO OS HA QUEDADO CLARO SAN PEDRO FUE, ES Y SERA PARTE DE MARBELLA Y SI NO YA VEREIS DENTRO DE 10 DIAS.

**Silvia**

VIVA SAN PEDRO INDEPENDIENTE!!!